


PESE A PRESIÓN EN GASTO

Monreal aclara que una reforma fiscal no está en el horizonte por el momento

Por el momento, ni en el Poder Ejecutivo ni el Legislativo se tiene contemplada una eventual reforma fiscal para 2026, a pesar de que hay escasez de recursos, aclaró el líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal.

“El país tiene necesidades cada vez más crecientes, tiene presiones en el gasto público”, pero “no hay en

el horizonte ninguna propuesta de reforma fiscal”, precisó el coordinador morenista.

Aunque admitió que “no tenemos recursos”, el diputado zacatecano precisó que “no creo que haya una reforma (fiscal) ahora de inmediato; no sé qué contenga el Paquete Económico (de 2026). Como no me gusta hacerle al adivino, ni quiero

tampoco adelantar juicios de valor, espero el documento formal”, subrayó.

Monreal Ávila explicó que “son cuatro los documentos que se presentan: los criterios económicos, el proyecto de Ley de Ingresos, el Presupuesto de Egresos y el Proyecto de Miscelánea Fiscal, que no sabemos cómo venga porque es una

facultad del Ejecutivo, en este caso de la Presidenta de la República, la doctora Claudia Sheinbaum, y vamos a esperar”, insistió.

En conferencia, el coordinador morenista en el Palacio Legislativo indicó que “yo espero que llegue el paquete el 8 de septiembre”, pero insistió en que “yo no creo, conociendo a la presidenta, que vengan nuevos impuestos, ni nuevas contribuciones”.

“Y en efecto, como dijo la presidenta, no hemos platicado, ni ella ni yo, hemos puesto en la tela de la discusión una reforma fiscal, no la hay”, sostuvo.

Aceptó ante reporteros que “el país tiene necesidades cada vez crecientes, tiene presiones en el gasto público, surgen nuevas exigencias, demandas y es el mismo presupuesto con la inflación, no sabemos cómo venga”.

—Victor Chávez

“El país tiene necesidades cada vez crecientes, tiene presiones en el gasto público, surgen nuevas exigencias”

RICARDO MONREAL Líder de Morena en la Cámara de Diputados



Análisis. Ricardo Monreal (der.) dice que esperará a ver el Paquete Económico.